

# *Les élections présidentielles en Colombie auront un second tour*

---



Bogota, 26 mai (RHC-EFE)- Les Colombiens devront retourner aux urnes le 15 juin prochain , car les deux candidats présidentiels qui ont eu le plus de voix, Oscar Iván Zuluaga et Juan Manuel Santos, ont été très loin d'obtenir les voix nécessaires pour obtenir la victoire lors du premier tour des élections de ce dimanche.

Oscar Ivan Zuluaga proche de l'ex président Uribe, a obtenu 29,27% des voix presque 4% de plus que l'actuel chef d'État, avec 25,45%.

Derrière eux se sont placés Marta Lucía Ramírez, du Parti Conservateur avec 15,53 % suivie de Clara Lopez de la gauche avec 15,23 et à la dernière place Enrique Peñalosa, de l'Alliance Verte , qui a seulement remporté un peu plus de 8% des voix. L'abstention a été très importante car elle a atteint plus de 60%.

Les élections présidentielles en Colombie se sont déroulées dans la tranquillité la plus absolue, facilitée par la trêve unilatérale observée par les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie -Armée du Peuple et l'Armée de Libération Nationale.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/24152-les-elections-presidentielles-en-colombie-aurent-un-second-tour>



**Radio Habana Cuba**